
 

1 

令和２年度第 4 回美浜町総合計画審議会議事録 
 

日 時：令和 2 年 8 月 4 日（火）9 時 30 分～10 時 45 分 

場 所：美浜町役場 3 階 大会議室 

出席者：審議会委員 14 名、事務局 6 名 

審議会 千頭会長、牧副会長、川上委員、岩本委員、野田委員、横田(和)委員、 

横田(全)委員、廣澤委員、廣重委員、久木委員、冨谷委員、鈴木委員、 

伊藤委員、末盛委員 

    事務局 杉本総務部長、戸田企画課長、成田総務部主幹、森田企画課係長、 

        村田主査、酒井主事 

次 第：1 あいさつ 

    2 議題 

（1）パブリックコメントの意見対応について 

（2）第 5 次美浜町総合計画後期計画最終案について 

（3）第 5 次美浜町総合計画後期計画答申（案）について 

3 第 5 次美浜町総合計画後期計画答申 

4 町長あいさつ 

5 会長あいさつ 

6 その他 

 

１．あいさつ（進行：戸田企画課長） 

・会議成立の報告 

・欠席者の報告 内田委員、吉田委員 

・杉本総務部長あいさつ 

・千頭会長あいさつ 

 

２．議題（進行：千頭会長） 

(1) パブリックコメントの意見対応について 

事務局：パブリックコメントが、6 月 29 日から 7 月 20 日間に、町の HP、役場企画課、野間公

民館、日本福祉大学で行われ、1 名から 33 の意見提出があったことが報告された。その

後、意見の紹介とそれに対する町の考え方の報告が、資料にそって行われた。この結果

については、8 月中に町の HP で公開されることになった。 

委 員：【意見なし】 

 

(2) 第 5 次美浜町総合計画後期計画最終案について 

事務局：前回審議会とパブリックコメントで出された意見等に対し、修正点の説明が資料にそっ

て行われた。また、本日資料には反映できていないが、英字・カタカナ用語については

脚注を付けることが説明され、また、基本計画については、庁内の検討により一部修正
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されることが述べられた。 

委 員：20 頁 21 頁の「施策体系と SDGｓの関係一覧」について、行数が多いため見にくい。網

掛けにするなどして欲しい。 

行政情報の伝達について、お年寄りはパソコンを持っていないが、携帯電話は所持して

おり、よく利用している。携帯電話を使った情報伝達を検討して欲しい。 

事務局：「施策体系と SDGｓの関係一覧」については、見やすくなるよう修正する。情報伝達に

ついては、重要な課題と認識している。町では広報誌の他に、HP、メールサービス、SNS

を利用しているが、年配者について伝達方法を更に検討したい。 

会 長：行政情報の伝達については、是非進めて欲しい。 

委 員：12 頁の「土地利用構想図」は、誰に向けて発信しているのか再確認したい。 

事務局：美浜町内・外に向けて土地利用の方向性について発信している。 

委 員：町民以外の人が見てもおおよその位置が分かる地図にして欲しい。伊勢湾、三河湾、河

和駅、知多奥田駅、インターについて記載しないと、外部の人には分からない。ただし

いろいろ記載する必要はない。 

会 長：都市計画マスタープランではどうなっているのか。 

事務局：都市計画マスタープランでは、駅名等主要なものは表示しているので、この構想図にも

駅名、インター名等を記載する。 

委 員：農業振興についての施策を見たいと思った時に、その記載ページが分からない。住民は

全部の施策を見るとは思わないが、関心のあるテーマを確認すると思われるので、目次

または 20 頁の一覧の右側にページを載せて欲しい。 

22 頁の運動公園イメージ図について、初めて見てワクワクするが、もう少し緑が欲しい。

イメージ的には、森の中の競技場。幼児やお年寄りが利用するには日よけが欲しい。奥

田の夏は暑い、出来れば自然物を利用した日よけを設けて欲しい。また年間を通じて来

ていただくためには、居場所が必要。高価になるかも知れないがログハウスのような建

物が良い。コンクリートではなく、自然をテーマにしたものにして欲しい。 

会 長：運動公園イメージ図について、具体的設計はこれからと聞いているので、都市整備課に

要望を伝えて欲しい。施策の分かりやすい表示については、20 頁の一覧表の右側にペー

ジ数を記載したい。 

 

(3) 第 5 次美浜町総合計画後期計画答申（案）について 

会 長：答申案を読み上げ、委員に提案した。 

委 員：町の財政は今後も厳しい。下記事項の 4 番目に、「町独自の財源確保」を追加して欲しい。 

委員長：4 として「厳しい財政状況を鑑み、町独自財源の確保に努めること」を追加したい。 

委 員：【全員承認】 

 

３．第 5 次美浜町総合計画後期計画答申 

町長の入場後、審議会千頭会長が答申書を読み上げ、齋藤町長に手渡した。 

 

 



 

3 

４．町長あいさつ 

・齋藤町長のあいさつが行われた。 

 

５．会長あいさつ 

・千頭会長のあいさつが行われた。 

 

６．その他（進行：戸田企画課長） 

・事務局より今後の予定について説明があった。 

（1）9 月議会で基本構想を上程・議決 

（2）議決後 10 月以降に印刷（簡易印刷）、町の HP 公開 

（3）学生視点での PR も行いたい 

 

最後に事務局より、審議会委員へ 2 年間に亘る協力についてお礼が述べられた。 

以上 


